



NOTA DE PRENSA N° 247-012-GSRC/OF. RR. PP.

Educación de calidad para internos del penal Huacariz.

Por: Eliana Torres Jiménez

“GRC llevó material educativo y útiles escolares para fortalecer aprendizaje de 600 internos de Cajamarca”

El Gobierno Regional por intermedio de la Sub Gerente de Presupuesto y Tributos, contadora Cynthia Ríos Ruíz, donaron útiles escolares y material de escritorio a los internos del Instituto Nacional Penitenciario (INPE), E.P.S Cajamarca.



Dentro de las políticas educativas del GRC que preside Gregorio Santos Guerrero, es brindar al pueblo las mejores condiciones para potenciar la enseñanza y aprendizaje de los niños, niñas, jóvenes y adultos de nuestra sociedad. Sin embargo en el país existe 57 212 personas que se encuentran privados de su libertad por haber cometido delitos ante la sociedad, humanos que también merecen ser atendidos por el estado, de tal manera que brindando una educación integral, puedan insertarse a la sociedad como personas de bien y al salir puedan contribuir con el desarrollo de sus pueblos. Por tal motivo el programa de educación alternativa para los internos es de vital importancia porque es una oportunidad de superación, reconocer el esfuerzo de cada uno de ellos.

Los docentes que laboran en el centro penitenciario agradecieron y reconocieron el compromiso del Presidente Regional de Cajamarca por respaldar al pueblo de los que menos tiene, tal como lo demostró en las movilizaciones en defensa del agua y por acordarse de los estudiantes del penal.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 16 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”